



Redacción, Publicidad,  
Administración y Talleres:  
c/ 1º de Mayo, s/n Barrio San Martín  
Peñacastillo. 39011 Santander - CANTABRIA  
Apartado de correos 20

administracion  
publicidad  
necrologicas  
distribución  
suscripciones  
comercial

director  
cantabria  
santander  
torrelavega  
region  
deportes

cultura  
cines  
economia  
opinion  
espana  
mundo

cierredicion  
edicidigital  
gastronomia  
cumpleanos  
television  
sociedad

@eldiarioalerta.com

Teléfono: 942 32 00 33  
Fax publicidad: 942 32 11 46 / Fax Redacción: 942 32 20 46  
Distribución: 942 32 00 33 y 942 26 93 58  
**ALERTA FM**  
alertafm@eldiarioalerta.com / 942 32 24 01

## DETENIDOS TODOS LOS IMPLICADOS... EN EL SECUESTRO ECONÓMICO MÁS LARGO DE ESPAÑA

# 16 días de maltrato

EFE / MADRID

Rafael Ávila, el empresario de Sanlúcar de Barrameda (Cádiz) liberado anteayer por la policía tras 16 días de secuestro, sufrió un grave maltrato psicológico durante su cautiverio, durante el cual siempre estuvo atado, incluso de noche. En rueda de prensa en el complejo policial de Canillas, el jefe de la Unidad de Delincuencia Especializada y Violenta (UDEV), Ángel Galán, ha explicado que éste ha sido el secuestro más difícil de los últimos 20 años, hasta el punto que durante una semana pensaron que el empresario había sido ejecutado.

Galán ha criticado las filtraciones a la prensa tanto del propio secuestro como de la liberación del empresario, que han provocado que varios de los implicados estén en paradero desconocido.

La noticia del secuestro saltó a los medios de comunicación apenas 24 horas después de la captura de Rafael Ávila, lo que provocó, según el jefe de la UDEV, que los secuestradores dejaran de contactar con la familia al pensar que «les pisaban los talones».

«El derecho a la información tiene que tener límites, porque se ha puesto en peligro la vida de una persona», ha alertado Galán.

Una vez pasada una semana de incertidumbre, en la que se temió la muerte del empresario, los secuestradores enviaron a la familia una prueba de vida, una foto de Rafael Ávila mostrando un periódico. Los detenidos en Sanlúcar eran los encargados de contactar con la familia



Luis Miguel Rodríguez Pueyo, uno de los detenidos. / UCH

del secuestro a través de amigos, mientras el empresario permanecía en el chalet de Almonte maniatado día y noche, haciendo sus necesidades en una lata y en ocasiones sin recibir comida.

El chalet que estaba alquilado por los secuestradores contaba con importantes medidas de seguridad, lo que dificultó la entrada de los Geos que liberaron ayer al empresario. Sobre el papel del presunto cabecilla de la banda, Luis Rodríguez Pueyo, Ángel Galán ha recordado que el ahora detenido era un estafador conocido con antecedentes por secuestro en 1990 y que utilizaba el nombre de su hermano ya fallecido para

Dos detenidos  
estuvieron  
imputados en  
el caso Arny

Durante su  
cautiverio estuvo  
siempre atado,  
incluso de noche

todas sus transacciones económicas. En cuanto a otro de los detenidos, Raúl Brey, primo del presidente del PP, Mariano Rajoy, el jefe de la UDEV ha dejado claro que

esta circunstancia es irrelevante para la investigación policial. Sobre el resto de los apresados, Galán ha asegurado que algunos de ellos se unieron a la banda pensando que «sería fácil» a pesar de que no contaban con antecedentes y mantenían una vida normal. Por último, a preguntas de los periodistas, el comisario ha negado de forma tajante que el secuestro se haya debido a un ajuste de cuentas por negocios del narcotráfico. Dos de los presuntos implicados en el secuestro del empresario gaditano Rafael Ávila, fueron juzgados en el caso Arny de corrupción de menores, y Raúl Brey acogió en su domicilio sevillano al bailarín Domingo Arnaldo Concha, que dio nombre al pub, en sus últimos meses de vida. Fuentes del caso han dicho que el presunto cerebro de la banda de secuestradores, Luis Miguel Rodríguez Pueyo, de 66 años, fue condenado por la Audiencia de Sevilla a un año de cárcel en 1998 por prostitución de menores en el llamado caso Arny. En dicho sumario fueron juzgados 49 hombres acusados de prostitución homosexual con menores, entre ellos el sevillano Manuel Ibáñez Ruiz, de 53 años, que es uno de los nueve detenidos por el secuestro de Rafael Ávila.

Ibáñez, dueño de dos pubs sevillanos de ambiente homosexual, se enfrentaba a una petición del fiscal de 27 años de cárcel pero finalmente salió absuelto del caso Arny porque no se demostró que permitiera entrar en sus locales a menores de edad.

## El empresario Rafael Ávila está «entre dos mundos»

El hermano de Rafael Ávila, el empresario de Sanlúcar de Barrameda liberado ayer por los GEO en Almonte (Huelva), aseguró ayer que éste aún se encuentra «entre dos mundos», que estuvo sedado durante su cautiverio y que la familia no conoce a ninguno de los detenidos.

En rueda de prensa en Sanlúcar, Jose Manuel Ávila, que no ha podido facilitar nuevos datos de la operación debido a que el juzgado

que lleva el caso ha decreto el secreto de sumario, ha asegurado que Rafael se encuentra física y psíquicamente «bien», a pesar de haber padecido «la violencia de un secuestro».

En este sentido, ha indicado que Rafael ha estado en condiciones «poco saludables» durante sus días de cautiverio y ha detallado que cuando entraron los GEO a liberarle «se asustó y se agarró fuertemente a la pierna

de uno de ellos rogando que no lo abandonasen».

Según ha relatado José Manuel, su hermano le llamó tras ser liberado sobre las dos de la mañana para decirle que «todo estaba bien, en un tono muy nervioso, tras el susto que se llevó con la Policía» y que literalmente le dijo «José, estoy bien, ¿cómo está Pablito?» -en referencia a su hijo menor, de 10 años-, quien ha dicho a sus familiares que a su padre «los polis

de las películas lo han traído a casa». Según José Manuel, su hermano se encuentra aún «entre dos mundos», ha comido y sigue descansando lo que puede, le ha visitado un médico, ha adelgazado «un poco» durante su cautiverio y aún no consigue entablar una conversación larga «para explicarnos con detalle lo que ha vivido».

«Él es un hombre fuerte, no ha necesitado aún la ayuda de un psicólogo», dijo.

## ● Personas



T. PÉREZ

### EL REY Y MEDVÉDEV BROMAN EN MOSCÚ SOBRE LA EUROCPA

El presidente de Rusia, Dmitri Medvédev, y el rey Juan Carlos se congratularon ayer de la buena actuación que están teniendo las selecciones rusa y española de fútbol. Medvédev comentó, durante la visita oficial del monarca a Moscú, su satisfacción por la clasificación, por primera vez desde que juega como Rusia, a los cuartos de final del torneo. «En eso tenemos que congratularnos los dos», dijo el Rey. Rusia y España abogaron por aprovechar el gran potencial de las relaciones bilaterales, que ambas partes consideran «excelentes», aunque «discretas» en el ámbito económico y comercial. «Tenemos mucho por hacer todavía y existen muchas posibilidades y campos», dijo el Rey en su primer encuentro con el presidente Dmitri Medvédev.

### VEINTE ADOLESCENTES DE EEUU PACTAN QUEDARSE EMBARAZADAS

El repentino aumento de embarazos en un instituto de Estados Unidos alertó a los directores del centro, que descubrieron que las estudiantes, 17 chicas de no más de 16 años, pactaron quedarse embarazadas para criar a sus niños juntas. La revista Time publica un informe sobre este curioso caso que ha llamado la atención en los medios estadounidenses, en el asegura que la mayoría de los embarazos que se han producido en el Gloucester High School, situado en Gloucester, un pueblo pesquero de Massachusetts, fueron deseados. Casi la mitad de las chicas confesó haber hecho un pacto para quedarse encinta y criar a sus hijos juntas.



ALERTA

### THALÍA ASEGURO QUE NO ES CELOSA DE LAS MUJERES QUE MIRAN A SU MARIDO

La cantante mexicana Thalía aseguró ayer, en la presentación de su nuevo disco Lunada, que no sufre de celos de las mujeres que rodean a su marido, el empresario de la música Tommy Mottola, y que le complace que le admiren. «No soy celosa. Está guapetón mi marido. Cuando veo que se le ponen enfrente de mí, porque ya no hay pudor, me da gusto porque está sabrosón», dijo la también actriz, que tiene una hija, Sabrina Sakae, de ocho meses, de su relación con Mottola.